

布佐中学校だより 9月号



我孫子市立布佐中学校 令和3年9月1日発行

我孫子市布佐 1301 ☎04-7189-2426 fax04-7189-2421

学校教育目標 「自ら学び、共によりよく生きる生徒の育成」

○東京オリンピック・パラリンピックから考える

この夏、東京オリンピック・パラリンピックが開催されました(パラリンピックは9月5日まで)。1学期の終業式で「コロナ禍でのオリンピック開催には様々な考えがあり、批判も多くあるが、選手の競技に臨む姿勢や生き方から学ぶことがたくさんあると思うので、オリンピックやパラリンピックを観戦して、いろいろなことを感じ考えてほしい。」と生徒たちに話をしました。



大会が始まると、連日、日本代表選手たちの活躍が報道されていましたが、今大会から新種目として行われたスケートボードでは、10代の活躍がありました。特に中学生の活躍をみると、布佐中生にも多くの可能性があると感じ、これから生徒たちがどんな活躍をみせてくれるか、楽しみにになりました。

ジャマイカの陸上選手が行き先の違うバスに乗ってしまい、陸上競技場に行くのに困ってボランティアに助けを求めると、会場までのタクシー代を貸してくれ、無事に競技に出場して、金メダルを取ったという話もありました。その選手は、後日ボランティアを探し、再会して金メダルの報告と感謝の気持ちを伝えていました。

パラリンピックでは、前向きに競技に向かう選手の姿に、多くのことを考えさせられました。選手のために義手や義足、車いすなどの道具を作る人、選手を伴走するガイドランナーなど、日頃から選手を支えている人の存在も目が離せませんでした。

コロナ禍で選手たちは、「大会が開催されるのだろうか」とか「競技を続けていていいのだろうか」と、複雑な気持ちだったと思いますが、競技を終えて話すことは、周りの人たちへの感謝の気持ちでした。生徒たちが、東京大会から何かを感じ考えて、これからの生き方にプラスにしてくれたらいいなと思います。(校長 戸塚美由紀)

<感染を広げないためのお願い>

8月の学校連絡メールおよび本日配付の文書でもお願いしていますが、生徒の登校にあたり、次のことについてご協力をお願いします。

- ①家庭で検温など健康観察を行い、健康観察カードに記入し、登校時に提出してください。
- ②前日や当日に生徒本人が発熱やのどの痛み、咳、鼻水などの症状がある場合は、登校しないでください。(出席停止)
- ③同居の家族に発熱など風邪症状の人がいる場合は、登校しないでください。(出席停止)
- ④同居の家族にPCR検査を受ける人がいる場合、陰性が確認されるまで、登校しないでください。また、家族がPCR検査を受けることを、生徒にも伝えてください。(出席停止)
- ⑤生徒が登校した後に、ご家族の発熱等が確認されたり、PCR検査を受けたりする場合は、生徒は早退することになるので、すぐに学校にご連絡ください。

○林間学校の延期と修学旅行の中止

8月2日（月）から千葉県に緊急事態宣言が発令されたため、8月30日（月）より予定していた2年生の林間学校が、実施できなくなりました。林間学校は、令和4年2月3日（木）～5日（土）に再度延期をして実施をすることにしました。

行き先は変更しませんが、冬の時期になるので、内容については一部変更をすることになると思います。できるだけ、今まで学習してきたことを生かした内容になるよう、検討していきたいと思います。

3年生については、9月6日（月）より修学旅行を予定していましたが、緊急事態宣言が9月12日（日）まで延期されたことを受け、中止を決定しました。3年生については、昨年度の林間学校も実施できなかったため、今年こそはと考えていました。しかし2学期は中学卒業後の進路選択において、とても大事な時期になるので、これ以上の延期は厳しいと判断しました。これまで楽しみに準備してきた3年生の気持ちを考えると、心が痛みます。修学旅行の代替としては、3月に日帰りの校外学習を実施したいと思います。

○9月12日（日）まで部活動を停止

緊急事態宣言の延長と市内の感染状況を鑑み、8月28日（土）から9月12日（日）までの間、市内全小中学校において部活動が停止となりました。

千葉県では、小中体連主催の県新人大会の中止も決定しました。それに伴い、葛南新人大会についても中止が決定しました。市内新人大会については、新型コロナウイルス感染症の感染状況をみながら実施する予定になっています。大会の時期等については、決定次第、各部活動顧問よりお知らせします。

○3年生の昇降口をB棟に変更

2学期より3年生の昇降口をB棟1階入口に変更します。1学期までは、昇降口で消毒を終えたら教室まで行き、担任が健康観察カードの確認をしていましたが、2学期からは感染症対策として、校舎に入る前に昇降口で健康観察カードを確認して、教室にあがることになりました。これは市内全小中学校で行います。

今までは全学年同じ昇降口を使用していましたが、少しでも密を避けるため、3年生は教室に近いB棟の昇降口を使用することにしました。そのため3年生は、校門や自転車置き場から少し遠くなります。2学期は、時間に余裕をもって登校できるよう、ご家庭でも声をかけていただくと助かります。

○第75回体育祭 「燃やせ闘志、上げろ歓声！」

今年の体育祭は、9月25日（土）に実施します。スローガンは「燃やせ闘志、上げろ歓声！」に決定しました。1学期から少しずつ準備を進めてきましたが、今後の感染状況をみながら内容等について検討していきます。

*体育祭実行委員長 3年 吉井 美優

*体育祭応援団



	赤 組	青 組
3年	齊藤綾梨（団長） 川村槇之介、小山和真 柴崎大芽	鈴木海晴（団長） 高橋 基、柳田 駿、松野大輝 金村空美里
2年	吉井天星、高原 鈴、熱田麗奈	芦 康介、佐藤夢姫、高橋芽衣
1年	松本侑真、松野美海、吉井柚香	秋田貫太、鈴木貴与飛、川村真琴

○9月の布佐タイムは中止

9月10日（金）に予定していた布佐タイムは、中止としました。今年度の布佐タイムは、1学期は感染症の状況やワクチン接種が進んでいなかったため中止して、2学期より学習をスタートする予定で準備してきました。

緊急事態宣言中でも、布佐タイムを実施することはできないだろうかと検討をしてきましたが、市内の感染状況がおさまる様子がみられないことや、今までより感染力の強いウイルスの出現、感染していても無症状の人もいること等を考え、9月は中止とし10月より実施することにしました。

【令和元年度の布佐タイムの様子】



[琴]



[絵画]



[柔道]



[グローバルピース]

○9月1日は防災の日

防災の日は、昭和35（1960）年に、内閣の閣議了解により制定されました。大正12（1923）年に発生した関東大震災にちなんで、9月1日に決められたと言われていいます。また、この時期は台風の襲来が多いとされる二百十日にあたるので、「災害への備えを怠らないように」との戒めも込められているそうです。

布佐中学校では、4月は地震が起きた時を想定して、9月は利根川の氾濫を想定して避難訓練実施しています。我孫子市のハザードマップによると、利根川が氾濫した時には布佐中学校は浸水地域になるため、布佐小学校に避難することになります。始業式後に避難訓練を行う予定でしたが、今年は3密をさけるため、教室で布佐小学校への避難経路の確認をしました。ご家庭でも、いざという時の避難について、話題にしてください。

○学校美化活動参加のお願い

8月21日(土)に予定していたPTA主催の学校美化活動ですが、緊急事態宣言が発令されたため、延期としました。その後、PTA運営委員会において、9月18日(土)に実施することが決定しました。

改めて学校美化活動参加のお願いの文書を配付しますので、ご都合のつく方は、ご参加いただきたいと思います。詳細については、配付文書でご確認



○9月・10月の主な行事予定

9 月					
1	水	2学期始業式	18	土	学校美化活動
2	木	完全下校17:45(~13日)	20	月	敬老の日
8	水	ノー活動デー 完全下校15:15	22	水	体育祭予行練習
9	木	委員会Ⅰ	23	木	秋分の日
11	土	市内科学作品展(~12日)	25	土	第75回体育祭(給食あり)
13	月	体育祭練習開始 完全下校17:30(~24日)	27	月	体育祭代休
15	水	ノー活動デー 完全下校15:15	28	火	3年生第3回実力テスト 完全下校17:15(~10/8)
16	木	葛南地区中学校英語発表会	30	木	葛南駅伝大会
17	金	委員会Ⅱ			
10 月					
1	金	英語検定	15	金	布佐タイム
4	月	ノー活動デー 完全下校15:15	16	土	第74回東葛駅伝大会(松戸→野田)
5	火	委員会Ⅰ	18	月	三者面談期間(~11/2)
6	水	市内音楽発表会	20	水	ノー活動デー 完全下校14:50
7	木	生徒会役員選挙	25	木	完全下校16:45
8	金	進路保護者会 漢字検定	27	水	3年生第4回実力テスト ノー活動デー 完全下校15:15
11	月	委員会Ⅱ 完全下校17:00(~22日)	29	金	布佐タイム 6年生登校(予定)
13	水	ノー活動デー 完全下校16:15			
14	木	東葛駅伝大会壮行会	31	日	数学検定